

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas segala limpah rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kesehatan, kesempatan, dan kemudahan kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul **“Analisis Pengembangan LKPD Berbasis Pendekatan Matematika Realistik Untuk Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah Matematis Siswa SMP”** yang disusun untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Jurusan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, disampaikan kepada Bapak Dr. Syamsul Gultom, S.KM., M.Kes., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Prof. Dr. Herbert, M.S., M.Sc., selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika dan Bapak Lasker P. Sinaga, S.Si., M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika.

Terimakasih Kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., selaku Pembimbing Skripsi (PS) yang telah bersedia meluangkan waktunya untuk memberi arahan, bimbingan dan saran guna kesempurnaan skripsi ini, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., selaku dosen Pembimbing Akademik (PA) yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Kepada Ibu Dra. N. Manurung, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Pd. dan Bapak Dr. W. Rajagukguk, M.Pd, selaku dosen

penguji yang telah memberi saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini. Bapak dan Ibu Dosen beserta Staff Pegawai Jurusan Matematika.

Rasa cinta dan ucapan terima kasih yang tak terhingga penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta Ayahanda Hasan Harahap, S.E dan Ibunda Fauzia, S.Pd. M.Hum., untuk setiap pengorbanan, berupa materi, waktu, maupun tenaga, untuk setiap do'a dan dukungan yang tidak pernah putus, dan untuk setiap kasih sayang, kepercayaan, dan pengertian yang selalu diberikan kepada penulis sehingga penulis berhasil mendapatkan gelar sarjana. Terkhusus untuk saudara-saudara kandung penulis yang terkasih, Abang-abang, adik penulis, dan juga keluarga besar penulis, karena selalu mendo'akan, menyayangi dan mendukung pendidikan penulis dari TK sampai sekarang penulis berhasil mendapatkan gelar sarjana. Terima kasih kepada seluruh teman seperjuangan di Kelas PSPM Ekstensi A 2016, sahabat-sahabat penulis, dan juga teman terbaik penulis, Fanny A Nasution yang selalu membantu, memotivasi, mendo'akan dan menjadi tempat keluh kesah selama perkuliahan.

Terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung, yang tidak tercantum dalam ucapan ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Medan, 30 Mei 2020
Penulis,

Khairunnisa Harahap